



# Observatoire des armements

Membre de ICAN, prix Nobel de la paix 2017

26 décembre 2021

Nous ne pourrons malheureusement pas être présent ce lundi pour les obsèques de Jean-Marie.

L'Observatoire des armements présente ses sincères condoléances à sa femme, à ses enfants et petits-enfants, à sa famille et aux ami·e·s de Jean-Marie Muller qui nous a quitté le 18 décembre dernier.

Nous saluons son action continue et son engagement sans faille pour promouvoir la non-violence. Ses écrits, ses conférences, ses actions ont alimenté nos réflexions et nos engagements.

Nos divergences ont pu faire l'objet parfois de vifs échanges. Mais elles n'ont jamais entamé le respect réciproque et le partage de cette conviction profonde que l'élimination des armes nucléaires est une priorité que nous poursuivrons.

C'est le meilleur des hommages que nous puissions rendre à Jean-Marie pour tout ce qu'il a apporté.

Nous vous transmettons toutes nos amitiés.

Pour l'Observatoire des armements,  
Patrice Bouveret, Patrick Teil